

ST Reha Newsletter juin 2018

Madame, Monsieur,

Nous avons le plaisir de vous apporter les dernières informations sur ST Reha :

SwissDRG SA reporte l'introduction de la structure tarifaire pour la réadaptation stationnaire (ST Reha)

Lors de sa séance du 1^{er} juin 2018, le Conseil d'administration de SwissDRG SA a fait le point sur le développement de la structure tarifaire pour le domaine de la réadaptation (ST Reha) et a décidé de reporter l'introduction effective de ST Reha, qui était prévue en 2020.

Veuillez consulter le communiqué de presse du 12 juin 2018.

Avec mes meilleures salutations

La Rédaction ST Reha

reha@swissdrg.org